

EDUCACIÓN FINANCIERA: LA BASE DE UNA ECONOMÍA SANA

Señor Director:

Un estudio realizado por la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile en alianza con la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras sobre la realidad de la educación financiera en Chile es categórico, nos encontramos entre los últimos lugares de los países de la OCDE. ¿El problema? El sistema financiero es cada vez más complejo y la velocidad con la que avanza es exponencial, no así la introducción al concepto de educación financiera, donde la brecha para poder entender los productos financieros, intereses y servicios que se nos ofrecen se hace cada vez más grande y difícil de acortar.

Es muy necesario que enseñemos a nuestros hijos desde temprana edad el valor del dinero, cómo administrarlo de manera responsable y cómo planificarnos financieramente para el futuro es una inversión importante. Pero esto no sólo implica saber cómo ahorrar o cómo gastar de manera inteligente, sino también entender cómo funcionan conceptos más complejos como la inversión, el crédito o los impuestos. Una familia financieramente educada tiene más probabilidades de alcanzar sus metas financieras y de mantenerse alejada de situaciones de endeudamiento excesivo.

Sabemos que es indispensable que esta materia esté presente en las instituciones educativas, idealmente desde la educación básica, así como también en empresas y proyectos gubernamentales, y cambiar el paradigma de que este tema es exclusivo para ciertas carreras y personas. Por lo que hacemos un llamado a invertir en la educación financiera de las familias, de esta forma estaremos invirtiendo en un futuro más próspero para todos y en la construcción de un país con más oportunidades.

Nicolás Chacón,
CEO de Neatpagos.com